

# 到津の森公園 市民ボランティア 「森の仲間たち」

## 森のお便り 2024年・冬

到津の森公園「ファン感謝祭」が10月8日(日)に開催されました。

市民ボランティア「森の仲間たち」では、会員の方々が趣味で制作した物を持ち寄り、バザーを行いました。

環境教育グループは、木の実や枝などを使って工作する「ネイチャークラフト」と「動物ストラップ」の販売を行いました。



動物ガイドグループは、園内で動物ガイドを行いました。

雨の中でしたが、「スタンプラリー」も開催しました。

ファン感謝祭など「森の仲間たち」全体の活動に参加すると、普段、なかなか顔を合わせることのない他のグループの人との交流が出来て、楽しい時間を過ごせました。

次回の「ファン感謝祭」に何を販売すれば人が集まるのか？片付けながら話しをしました。次回の「ファン感謝祭」を楽しみにお待ちください。



「森の仲間たち」のボランティア活動以外での自分の趣味の発表の場所にもなっています。



ウサモルハウスで開催されたバザーには、いろんな物が販売されました！



環境教育グループの「動物ストラップ」には、その場でネームを入れます！



三ヶ所のスタンプを集めると「動物カード」がもらえます！

### 《人物紹介 動物ガイドグループ 川田めぐみ》



★入会：2023年2月

★年齢：58歳

★入会動機：ネットで森の仲間たちの事を知りました。幼少期の思い出がよみがえり、お手伝いができたらと入会しました。

★趣味：映画鑑賞、スポーツ観戦、散歩

★好きな動物：キリン、ゾウ、ライオン、トラ

★活動：月1～2回のガイドの活動とウサギの床替えに参加しています。林間学園やファン感謝祭など公園のイベントも経験しました。初めての事で戸惑うこともありますが、来園者の皆様のお手伝いができるよう楽しんで活動を続けていきたいと思います。

### 森の仲間たち・年間活動紹介

4月 森の仲間たち総会

9月 ドリームナイト・アット・ザ・ズーのお手伝い

10月 ファン感謝祭

12月 研修旅行

1月 新年会

3月 ファン感謝祭

※年間を通して南北出入口の花壇の手入れ・モルモットの馴致・ミニトマトをワオキツネザルに渡そう等色々

## 各グループの活動紹介

### 《飼育グループ・ウサギ班》

ウサモルハウスには元気なキバタンやコバタン達もいて、オウム達のおしゃべりを聞きながら楽しく作業しています。

10月4日に亡くなったオトメズグロインコの「ミスちゃん」は33年間を到津の森で暮らし、七色の声と愛らしい仕草で愛されていました。私達が帰る頃、「ソロソロ」と送り出してくれた「ミスちゃん」長い間ありがとうございました。



### 《植物グループ》

今年もたくさんの葉物野菜を動物たちに届けられました。月4回の活動ですが毎回たくさんの方に参加してもらっています。畠は葉物野菜がいっぱいです。皆のおしゃべり笑い声も賑やかで活動日に畠へ来るのは楽しいですよ。畠と一緒に動物たちの葉物野菜作りボランティア活動もいいかなあ~。なんて思ったら参加されませんか?



### 《里山・広報グループ》

園内の樹木に名称のプレートをつけたり、園内で見られる植物を写真で紹介したりしながらみんなでワイワイ賑やかに活動しています。

平尾台や皿倉山にでも行かないと思われるような山野草が到津の森で見られます。この里山は魅力いっぱい!



### ～編集後記～

「ファン感謝祭」等のイベントがコロナ禍前に戻りました。特に「ファン感謝祭」での、ボランティアの皆さんのが趣味で制作されたもの等を持ち寄ってのバザーは、ボランティアの交流の場でもありました。今まで話したことのない人とも直ぐに打ち解けていけるのも、同じボランティア仲間だから。楽しい仲間たちです。

### ～森の仲間たちの活動実績～（2023年12月31日現在）

★活動実績 2023年度 4月～12月 延べ活動人数 2,855人（平均10.4人/日）

★活動実績 2022年度 延べ活動人数 3,236人（平均8.9人/日）

★登録人数 140名（男性46名 女性94名） 平均年齢 61.6歳（最年長89歳 最年少者16歳）

### ～「森の仲間たち」で一緒に活動しませんか？～

入会ご希望の方は、説明会に出席して頂いておりますが、令和5年度の入会説明会は終了致しました。令和6年度の日程については、決まり次第到津の森公園のホームページ等でお知らせします。

※お申し込み・問合せ先は、到津の森公園 事業管理係 TEL(093) 651-1895

### 《動物ガイドグループ》

紅葉が美しい季節、例年より暖かい毎日が続き来園者も多くガイドしやすい環境でした。

グループ会議後にガイド、他各自ガイド活動を行いました。

今年誕生した動物達の成長を観察しながら、新しいメンバーとともに、来年も楽しくグループ活動を行いたいと思います。



### 《環境教育グループ》

森のお話探検隊の活動は、11月は「落ち葉で遊ぼう！」を行いました。

ダンボール製の台紙に、落ち葉や木の実などを使って作品を作るというものです。初めて行う活動だったのでうまくいか心配でしたが、積極的に来園者へ声かけを行ったこともあり、11月の活動にしては参加者多く、内容も充実したものになりました。



### 《事務局》

昨年は、20年後の到津の森公園を考える会に出席して、私たちの20年以上の活動がいかに素晴らしい事か、また、ボランティアの力の大きさに感謝する機会をいただけたと感じています。

今後も会員一人一人が、自分のペースで、楽しく継続して活動できるように事務局でも頑張ります。いろいろな活動の参加にご協力ください。

よろしくお願いします。